



Comunicado de prensa

(Madrid, 25 de mayo de 2020)

Desde Adigital, queremos celebrar el inicio de la tramitación parlamentaria **del proyecto de Ley de Cambio Climático y Transición Energética**, y destacar el papel clave que la movilidad y el transporte, en particular, van a jugar en la descarbonización de la economía española y la construcción de ciudades y territorios más sostenibles.

El primer borrador de esta nueva norma establece, entre otras propuestas, que los municipios de más de 50.000 habitantes y los territorios insulares introducirán medidas orientadas hacia una movilidad más sostenible como puedan ser la implantación de zonas de bajas emisiones no más tarde de 2023, acciones para facilitar los desplazamientos a pie, en bicicleta u otros medios de transporte activo, la mejora y fomento del uso de la red de transporte público o **el impulso de la movilidad eléctrica compartida**.

Desde Adigital queremos mostrar nuestra satisfacción con estos avances e insistir en las oportunidades que la movilidad compartida y colaborativa ofrece mejorar la calidad del aire.

Las opciones de movilidad compartida y colaborativa son por definición más sostenibles, incluso cuando no son eléctricas, porque conllevan un uso más eficiente y racional de los recursos, eliminando la necesidad del ciudadano de comprar un vehículo propio. Además, estas soluciones de movilidad contribuyen a la descarbonización del medio ambiente gracias a la **reducción del número de vehículos en circulación** y, por consiguiente, del volumen de emisiones de gases contaminantes a la atmósfera.

Desde el punto de vista del espacio público, el vehículo compartido contribuye a **reducir el número de vehículos privados, tanto en circulación como estacionados**. De esta manera, favorece la descongestión de las ciudades, lo que beneficia al conjunto de la ciudadanía. Estos aspectos cobran incluso más importancia en un contexto como el actual en el que el distanciamiento físico y mantener a raya los niveles de contaminación atmosférica han probado ser claves para reducir el riesgo de contagio del Covid-19.

Por todo ello, desde Adigital queremos reiterar nuestro compromiso de trabajo junto a las instituciones públicas para impulsar la movilidad inteligente y compartida y transformar nuestras ciudades y territorios en entornos más limpios, sostenibles y saludables.

Sobre Adigital

Adigital es la Asociación Española de la Economía Digital. Formada por más de 500 empresas asociadas, tiene como objetivo promover y apoyar la economía digital en España en sus diferentes aspectos, como son el desarrollo de los servicios de la sociedad de la información, el comercio electrónico, marketing y comunicación digital, las aplicaciones móviles, los contenidos digitales, la publicidad digital y otras actividades conexas como son los servicios de *contact center*, agencias y redes de publicidad, logística o medios de pago. Adigital es socio, junto con Autocontrol, de confianza online, sello de calidad al que están adheridas más de 2.000 empresas y presente en más de 2.600 sites.

Más información:

Isabel Benítez
Responsable de Comunicación de Adigital
ibenitez@adigital.org
Teléfono: 915 981157 / 682619410